

MONSIEUR ÉCHO

... **OBSERVE** sans surprise que Jean-Pierre Roussarie ne tait pas d'éloges sur Arnaud Montebourg, qu'il soutient depuis 2002. Evouant le programme économique, il n'hésite pas à le comparer au New Deal de Roosevelt, rien que ça. Le maire de Coultonneix-Chamiers chercherait-il à devenir ministrable au cas où l'ancien ministre du redressement productif parviendrait à accéder aux plus hautes fonctions de l'Etat ?

... **A ÉTÉ** surpris de voir dans l'agenda du maire de Périgueux sa participation officielle à l'inauguration d'un commerce, rue Gambetta, jeudi prochain. Chose qu'il ne fait jamais en temps normal. C'est que ce n'est pas n'importe quel commerce. Il s'agit d'**Ambiance Déco**, qui appartient à la femme de Fabrice Faure, patron des Leclerc de l'agglomération et proche d'Audi. Alors, juste un



moment de copinage, ou est-ce pour montrer à quel point le maire est heureux de voir (enfin) un commerce de périphérie (jusqu'à l'enseigne était installée dans la galerie de la Feuillerie) revenir en centre-ville, quand d'ordinaire, c'est plutôt le contraire ?

... **VA VOIR** du beau monde, décidément, en ce mois d'octobre. Car après Bruno Le Maire, venu le 30 septembre, et Arnaud Montebourg, attendu ce lundi à Périgueux et Chamiers (lire aussi page 9), c'est **Nathalie Kosciusko-Morizet** qui est annoncée vendredi et samedi prochains, à Sarlat et Périgueux, où elle sera guidée sans doute par Jérôme Peyrari, pour poursuivre sa campagne des primaires des Républicains. Le même jour, vendredi, c'est **Jean-Michel Baylet**, le ministre de l'Aménagement du territoire, de la ruralité et des collectivités territoriales, qui vient. Il participera au congrès départemental des maires à Boulazac. Où ça ne manquera pas de grogner...

... **A ENTENDU** le maire Antoine Audi demander au moins à trois reprises, lors du conseil municipal de Périgueux, hier soir, à ce que ses propos ou ceux de Delphine Labalis apparaissent dans le procès-verbal, s'étonnant lui-même de devenir procédurier. Il faut dire qu'il s'est confronté aussi de nombreuses fois à des affirmations qu'il a jugées fausses dans la bouche de la chef de l'opposition socialiste. Des verbatim de la campagne auraient été, *a minima*, bien utiles pour démêler les vérités et mensonges de chacun.

... **SAVAIT** la préfète de Dordogne friande de communication et en a eu une nouvelle preuve en tombant sur ce visuel, diffusé hier par la préfecture sur les réseaux sociaux. Sur le sticker rouge « nouveau » qui lui rappelle un spot de télé-achat



et la représentation stylisée de la représentante de l'Etat, M. Echo se demande s'il ne va pas finir par voir un jour la préfète en affiche 4x3 à l'entrée de l'agglomération...

... **S'EST MARRÉ** en voyant l'inquiétude (feinte) des auteurs de BD présents hier au dévissage de l'expo de Winshluss, « Un Monde Métroll », en voyant la baraque à frites installée pour l'occasion dans les jardins du centre culturel. « Les frites, ils vont les faire avec de l'huile Métroll ? », s'est interrogé, hilaré, Bruno Loth. Avant de fondre, comme les autres, sur un cornet.

... **RELATE** les propos d'un éleveur invité à la visite de l'abattoir de Thiviers, quant aux vidéos diffusées par les associations sur la **maltraitance animale**. « Ils militent pour une alimentation végétarienne mais le soja de leur steak est souvent fait avec des OGM et provoque des défrichements de forêts. Et si on va dans le pré au milieu des vaches avec un bâton, c'est pour éviter des accidents, car j'ai failli rester tétraplégique une fois. » Un argument à rebrousse-poil du discours dominant actuellement.

... **A APPRIS** par le Comité départemental handisport de Dordogne que le parc des expositions de Marsac va accueillir les 28 et 29 octobre le **premier salon du handicap et du grand âge**. Ces journées auront pour but de rassembler les associations et partenaires investis dans ces deux thématiques. Des initiatives en mixité handi-valides seront proposées au travers d'ateliers sportifs. Il faudra donc être en forme pour y participer.

Le carnet est en pages 26 et 27

BON ANNIVERSAIRE À

Bernard Mousnier, président de Cobaty

Chaque jour, DL met en avant une personnalité dont c'est l'anniversaire et qui fait le point sur son activité personnelle, son association, son entreprise ou son club sportif.

Aujourd'hui, DL souhaite un bon anniversaire à **Bernard Mousnier, président de Cobaty**. Il souffle ses 71 bougies.

Dordogne Libre : Quel est le rôle de Cobaty ?

Bernard Mousnier : « Le Cobaty, c'est d'abord une organisation fédérale unique en son genre. Il y a 175 métiers différents au Cobaty, tous rattachés de près ou de loin à l'acte de bâtir, qui fait qu'on a une expertise transversale assez importante. On est en relation avec les pouvoirs publics pour réfléchir. »

DL : Cela représente combien de personnes en Dordogne ?

B. M. : « En Dordogne, nous sommes 47, et 4 600 au niveau national, répartis sur 125 associations. On est aussi implantés sur l'Espagne, l'Italie, la Suisse. Notre président est d'ailleurs suisse, et sera à Périgueux le 21 octobre pour fêter les 30 ans du Cobaty. »

DL : Vous suivez encore le projet du kiosque Tourny ?

L'IMAGE DU JOUR



Mango ouvre aujourd'hui au Ponteix

Les fashionistas ont déjà coché la date : c'est aujourd'hui, à 14 heures, qu'ouvre la boutique Mango, au Ponteix, à Boulazac. Soit 720 m² de surface, dont deux tiers de vêtements pour femmes et un tiers pour hommes. L'enseigne catalane, qui propose les dernières tendances à des prix raisonnables, va apporter un souffle de fraîcheur sur la zone.

Photo Rémi Philippou

ALMANACH

Il y a 25 ans

Périgueux. Le conseil municipal décide de la création, pour l'année 1993, d'un véritable restaurant universitaire rue Jean-Secret. Jusqu'ici, les étudiants partageaient le self de l'école d'infirmières.

Périgueux. Le soir du même conseil, la municipalité annonce la volonté de mettre en valeur le



B. M. : « Je ne le suis pas, je le précède. J'étais samedi dernier sur les allées de Tourny, et je pense qu'on a fait un bon boulot de communication avec le garde-champêtre. On va d'ailleurs renouveler l'opération. C'est surtout pour que les Périgourdins, tous horizons confondus, puissent apporter leur obole à travers la fondation du patrimoine. On a décidé que ça ne coûterait rien à la collectivité. Inauguration le 21 juin 2018, si tout va bien. »

DL : Que peut-on vous souhaiter pour votre anniversaire ?

B. M. : « Alors là... pour mon anniversaire, normalement, j'espère avoir une bonne nouvelle sur le plan professionnel, mais je ne peux pas le dire. »

DL : Des projets à venir ?

B. M. : « Là, il y a un projet

patrimoine gallo-romain de la ville en achetant la Villa des Bousquets pour y construire un musée, qui deviendra Vesunna.

Grignols. Projet toujours, le conseil général retient le projet d'un cabinet des Hauts-de-Seine pour lancer le parc Préhistoiland à Grignols.

département, Lucien Chapouil laisse sa place à Patrick Capot.

Il y a 50 ans

Périgueux. Des chefs de chantier du bâtiment ont été récompensés par leur action en faveur d'une plus grande sécurité.

Paris. Au procès Ben Barka, M^r Burginier nomme le général Oufkir comme étant l'assassin.